CAR-DIAMOND E.K., METTEN

Eine Nische im Automobilbereich

Auto, Motorrad, Fahrrad, Boot, Flugzeug es gibt wohl kaum ein Fortbewegungsmittel, das in den Händen von Roberto Röder nicht bestens aufgehoben wäre. Der gebürtige Pfarrkirchener bietet mit CAR-DIA-MOND in Metten und Pilsting hochprofessionelle Fahrzeugaufbereitung an. Mit der Gründung seines Unternehmens erfüllte sich Roberto Röder 2015 einen lang gehegten Traum: den der Selbständigkeit nach vielen Jahren als Angestellter bei Fahrzeugaufbereitungsfirmen in ganz Niederbayern. Er eröffnete seine erste Betriebsstätte in Metten und nach nur drei Jahren stehen die Zeichen nun auf Expansion: Seit Kurzem ist Röder auch im Automobilpark Auwärter in Pilsting vertreten. Der gelernte Lackierer bereitet jedes ihm anvertraute Fahrzeug höchstpersönlich auf. Das Einzugsgebiet von CAR-DIAMOND erstreckt sich mittlerweile bis weit über die Grenzen Niederbayerns hinaus. So kommen Fahrzeuginhaber beispielsweise aus Nürnberg, München

und Stuttgart nach Metten oder Pilsting, um ihre Schätze sanieren oder "aufhübschen" zu lassen. Das kann ein Oldtimer sein, der in die Winterpause geht, ein Boot mit den Spuren vieler nautischer Meilen, ein Verkaufsfahrzeug, dessen Wert gesteigert werden soll, oder ein Leasingfahrzeug vor der Leasingrückgabe. Auch Firmenkunden, wie MAN oder der Oldtimerpark eines Museums, haben in CAR-DIAMOND ihren Partner für die Fahrzeugaufbereitung gefunden. Röder geht es um Wertebewusstsein und Nachhaltigkeit, sein Motto: Lieber durchdacht reparieren und so erhalten als einfach neu machen. Durch die Verwendung hochwertiger Produkte kann er seine Arbeit auch adäquat schützen. So zum Beispiel durch die zertifizierte Ceramic Pro-Versiegelung, die den Lack härter und widerstandsfähiger macht, wodurch er kratzfest wird und leichter zu reinigen ist.

